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ここまで変動が起きるとは思わなかっ
た。図の課題は、孫⽒のアーム社買収。
今まで少し⽬を通していたぐらいだが、
これを機に詳しく調べようと思う。

⽇台関係の最⼤の要因は中国との
関係もあるのか結構意外だった。

党について、きちんと考
える事が出来て良かった。

図解していくと何とか
考えて⾏けそうだった。

図解が分かって
きた気がする。

⽇本会議について書いた。名前は知って
いるが、詳細は知らなかったが、今回で
功績や歴史など理解することができた。

まとめるのが難
しいと感じた。

難しい題材で困ってます。
家で調べて挑みたいと思う。

最初にテーマを⾃分で決められるよう
にしてほしいと思った。そうすれば
もっとやる気が出てやりやすいと思う。

⾃分の知らないことをやる
ので⾃分の⼒になると思う。

数回の授業の中で、本当に理解をして図解
ができるようになるのかが不安に感じた。

今回はサッカーの事
を図解にしたのでと
てもやりやすかった。

「豊洲移転まだ隠された問題が」
という記事を読んだ。難しいけれ
ど、おもしろい。少しずつ読めば
だんだん理解できるかもしれない。

SMAP解散について
だったから簡単だった。

ウラジオが良く分からなかった。
ロシアと中国が関係している。
⼤変だが次は完成させる。

来週パワーポイントの使い⽅を
教えてくれるそうなので集中し
て聞き、これからに活かしたい。

世界的に起こっているテロ
は恐ろしい。図解について
もっと詳しくなりたい。

ワードの図へのはめ⽅やどんな形で図
を作るのがとても楽しく頭を使う作業
だった。論点の重要性が理解でき、⾔
葉を選ぶのに考え込んでしまった。

最終課題は、習ったこと
を活かしまとめ、習った
書き⽅で、頑張りたい。

図解が⼤好
きになった。

最初⾒た時は⽂が⻑すぎて難しい
と思ったが、キーワードに線を引
いたらあまり難しくなかった。

段階を踏んで図解
を作るのは楽しい。

図解の授業が終わると考えると悲しい。
まだ他で学ぶことはできますか？

今⽇の内容は総まとめみたいな
感じで良かった。楽しかった。

最終課題はやり応え
がある物になりそう。

⼤学院の⽅と同じテーマで勉強してい
る事に驚き、第1回からコツコツやっ
てきて良かった。都議選はこの授業の
結果と実際との差を⾒て驚いた。

難しい⽂章、⻑い⽂でも最近
は慣れてきた。いい感じ。

⼤⾕翔平についてで、知っている
⼈なので図を作るのはやりやす
かった。改めて⼤⾕選⼿の記録は
とんでもないものだと思った。

情報量は増えたが、
⾯⽩い事も増えた。

訪⽇外国⼈旅⾏者による
爆買いが多い。⽇本経済
にいい点があると思う。

関⼼の薄い課題で残念だが、⾃分の関
⼼の視野を広める為にも頑張りたい。

政治関連の
話は難しい。

もっと勉強しなけれ
ばいけないと感じた。

あと2回、個⼈的なことをする
ので、知識をフル活⽤したい。

より分かりやすく理解することを、
この講義で理解することが出来た。

教皇外交、焦点はシリア問題にあり、
テロやいろいろな事件が起きている中
で⾊々な国が対応している。特にイス
ラム国による暴⼒やテロも重要だ。

課題が難しく、⾃信がついてきて
いたが、その⾃信が崩れ去った。

⼤変だがやり甲斐を感じ、
同時に今までの経験の積み
重ねから⼿応えも感じた。

読めば読むほど内容が分かって⾯⽩
かった。すごく勉強になった。これ以
外の論点も図解してみたいと思った。

⼤事な部分に線を引き内容を掴
みながら図にまとめていきたい。

知らない内容で難しい⾔葉ば
かり出てくるので⼤変だった。

がんばって、誰が⾒ても理
解出来るような図解を完成
できるといいなと思った。

⺠進党について書くことになった。
とても⽂章は⻑いが⾃分なりにま
とめて、伝えられたらと思う。
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都議選は、結果的には⾃分の
選んだ政党ではなかったが、
私はこれでも良かったと思う。

予想通り都⺠ファーストが勝っ
たので嬉しい。⾃⺠党の失敗が
結果的に⾃⺠党の敗北を招いた
と思う。つまり⾃滅したと思う。

3回も政党にどのような政党か分かっ
たような気がする。積極的にニュース
やネットをチェックするようになった。

都⺠ファーストの圧
勝にビックリした。

⾊々な場所で積極的に演説を
⾏ったことが、⼩池都知事が都
⺠の⼼をつかんだからだと思う。 ⼤体の政治の状

況は把握できた。

⾃⺠党の⽅が⾃分
は良いと思った。

都⺠ファーストが勝った。⾃⺠党はネー
ムブランドだけのような感じになってき
たと思う。今後は新党の勢いが良くなる
と思うので、今後の政治が楽しみ。

前回の授業で⾃⺠へ
の⽀持率が多かった
ことにとても驚いた。

社会の事を知るいい機
会になって良かった。

過去⼀番、⼥性の当選者が
多い選挙だった。⼩池都知
事が影響していると感じた。

普段興味を持っていない分野にも
図解によって⾯⽩さを感じた。こ
れからも興味なさそうなニュース
や⽂章も読んでみたいと思う。

図解を通して政治のことを紐解けた
ので⾮常に有意義だった。就活にも
役⽴ちそうな知識を深く知ることが
できたのは図解ならではだと思う。

私達若者が⾃⺠にい
れ、⼤⼈達は都⺠に
⼊れた事が分かった。都⺠が圧勝するとは思わな

かった。⾃分で思う最⾼の
図解を作っていきたい。

若者の中では⾃⺠が多数派だったが実際は
都⺠ファーストという結果により、若者が
殆ど投票に⾏ってないようにうかがえる。

若い⼈と年配の⽅との考え
の違いが⼤きく出たと思う。
最後の課題を頑張りたい。

都⺠のことは詳しく知らないが、⼥
性として、⼥性の権利を守っている
ことを尊敬している。課題は難しい。

安倍政権の考え⽅が少し
分かった気がするが⾃分
はそんなに納得しない。

都⺠に⼊れて良かった。

本⽇の授業の最初に、前
回の私の図解が紹介され
て、とても良かった。

都⺠ファーストが勝つと思っ
ていた。やっぱりなと思った。

都議選には⾏かなかった。学校でのアン
ケートと実際の結果が違い⾯⽩いと思っ
た。図解はだんだん、何処を書けば良い
かが分かり、早く書けるようになった。

国⺠が新しい政治、国の雰囲気を変えたいと思っ
ていることが分かった。課題はただ読むよりも線
を引きながら⽅が内容が⼊ってきて、⽂章を書い
た⼈の悪い部分なども分かり、⾯⽩いと思った。

⼩池都知事のイン
タビューが良く分
からなかった。

今後⾃⺠党を応援することはない。
そう思わせるような都議選だった。


